

BULLETIN DES ŒUVRES

FAITS ET ŒUVRES

LA CROIX NOIRE

St-Octave de Dosquet. — Cette paroisse a vu naître sa section régulière de la Croix Noire, le 7 juillet dernier. Les membres enrôlés comme fondateurs sont au nombre de 186, dont 55 hommes, 61 femmes et 70 enfants.

Cet excellent résultat suivit une retraite, prêchée à partir du 29 juin 1913.

Le Conseil local, a été formé comme suit, et sous la direction dévouée de monsieur le curé, il semble bien devoir constituer le noyau excellent d'un prochain Comité paroissial de l'Action Sociale Catholique :

Président, M. F.-X. CARON ; vice-président, M. Léon CÔTÉ ; secrétaire et trésorier, M. Joseph POITRAS ; conseillers, MM. Joseph DUBOIS, Joseph VIGER, Samuel CAYER, Télesphore TERRIER et Johnny HOUDE.

Le 14 septembre, jour de l'Exaltation de la Sainte Croix — occasion fort heureusement choisie — la Croix Noire a été dressée dans deux paroisses de plus du diocèse de Québec, et deux nouvelles sections à la fois se sont enrôlées pour la croisade.

St-Magloire. — A l'issue d'une bonne grande retraite paroissiale, prêchée par les RR. PP. Manise et Pampalon, Rédemptoristes, environ 250 chefs de famille et jeunes gens de plus de 20 ans se sont inscrits, du premier coup, et un solide Conseil local, dont nous aurons l'occasion de faire connaître, plus tard, le personnel, a été institué. Il ne manquera point de fournir, au temps voulu, les bases du Comité paroissial d'A. S. C.

Bienville. — A Bienville, au comté de Lévis, une société de tempérance, réorganisée une première fois en 1907, existait déjà depuis 1897. Cette fois-ci, on a voulu accepter généreusement, dans toute leur plénitude, les statuts et règlements de l'unique Société diocésaine de tempérance de la Croix